



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS
AIRES

DECLARA

Su mas enérgico repudio y preocupación por la violenta irrupción de agentes la Policía Bonaerense en la Escuela Normal Antonio Mentruyt (ENAM) de la localidad de Banfield, Partido de Lomas de Zamora, donde hostigaron, amedrentaron y agredieron a docentes y alumnos del establecimiento mientras se llevaban a cabo actividades estudiantiles y la elección del gremio SUTEBA.-

Una firma manuscrita en tinta, que parece ser la de Luis Fernando Navarro, con trazos fluidos y entrecruzados.

LUIS FERNANDO NAVARRO
Diputado
Bloque Peronista para la Victoria - FPV
H.C. Diputados Prov. de Bs. A.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

Una vez más la policía bonaerense es noticia no por servicios que debe prestar a la comunidad y los ciudadanos, sino porque se ve involucrada en hechos que lejos que hay que repudiar y lamentar, y que parecen tener como objetivo reiterado la comunidad educativa en su conjunto lo que importa un comportamiento que parece no ser aislado de un grupo de agentes que actúan por su cuenta, sino que parece haber una direccionalidad en la elección de objetivos a quien amedrentar y hostigar y esto es así dado que desde los acontecimientos ocurridos en la Universidad de Jujuy donde también irrumpieron de manera violenta en la Universidad deteniendo estudiantes que realizaban una actividad en el establecimiento, pasando por la detención de docentes en el colegio Martiano Acosta y otros establecimientos de la Ciudad de Buenos Aires, más la violenta represión a los docentes en la plaza de los dos congresos, la irrupción la semana pasada en la Facultad de Derecho de la Universidad de Lomas de Zamora y esta en una Escuela Secundaria donde concurren cientos de jóvenes por ser de las más importantes del Distrito de Lomas de Zamora, preocupan y mucho ya que la utilización de las fuerzas de seguridad para perseguir, amedrentar y hostigar nos remontan a una época a la que no queremos nunca más volver .-

La actuación de los seis agentes de la policía Bonaerense el día de ayer ingresando y deteniendo violentamente a estudiantes es un claro abuso de autoridad, sumado a que ninguno de los agentes tenía identificación y en todo momento se negaron, ante el requerimiento de docentes y alumnos a identificarse, por el contrario amenazan a quienes intentaban pedir alguna explicación del violento e insólito procedimiento que llevaban a cabo, los videos que circulaban ayer por las distintas redes sociales son elocuentes y muestran con claridad la pésima actuación policial .-

El violento procedimiento involucro autos sin identificación y policías que alegaban "haber perdido las placas identificatorias", la irrupción violenta al establecimiento, patear puertas de baños, detener menores de edad y luego "hacerles" una causa por resistencia a la autoridad.-

El ingreso de agentes ARMADOS a un establecimiento educativo es no solo irresponsable, sino que peligroso e ilegal y merece el repudio de esta legislatura.-



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

En el día de la fecha este episodio fue reflejado por varios medios radiales y escritos y con el título **“SEIS POLICÍAS BONAERENSES INGRESARON ARMADOS EN UNA ESCUELA EN BANFIELD Otra vez los bastones largos”**

El diario pagina 12 da cuenta de los que relato una docente del establecimiento que expreso *“Veo pasar corriendo a un chico, atrás de él una de las preceptoras de la escuela y atrás veo a tres policías que tenían armas”*, narró una docente. *“Ninguno tenía placa con identificación con el nombre, pero eran de la Bonaerense”*, añadió. La maestra, de nombre Verónica, también observó que otros tres uniformados tenían apresado a un adolescente, alumno del colegio. *“Uno de los chicos estaba tirado en el piso, rodeado de policías que lo amedrentaban, que se lo querían llevar”*, explicó y dijo que la intervención de los docentes y estudiantes impidió que lo trasladaran cuando ya lo habían subido al patrullero.-

Lo narrado resulta suficiente para que las diputadas y los diputados de este Cámara acompañen este declaración


LUIS FERNANDO NAVARRO
Diputado
Bloque Peronismo para la Victoria - FPV
H.C. Diputados Prov. de Bs. As.